
QあなたにとってJCとは？
A自分を成長させてくれる場所です。同世代の方と切磋琢磨することで
自分も頑張らないといけないと思わせてくれる場所です。

　また、たくさんの方との出会いがあるので、人脈が広がるところです。
QJCの好きなところ
A同士・仲間のためを思って接してくれるところです。時には厳しく言われ
ることもありますが、それは友情の裏返しだと思います。

　またみんな良い人ばかりなので、楽しいこともたくさんあるところが好きです。
Q委員長としての意気込み
A初委員長ということで身が引き締まる想いです。メンバーの皆さんを
お支えしていきたいと思います。よろしくお願いします！！

会員 紹介 今月は今年度の委員長を2名紹介します！

Message

Message 来年いっぱいしか残されていないJC活動！ 皆さんの迷
惑を顧みず突っ走って！ 走り抜けて行きたいと思ってい

ます！ 踏み出せばその一足が道となる！ 迷わず行けよ！ 行けばわかるさ！

来年いっぱいしか残されていないJC活動！ 皆さんの迷
惑を顧みず突っ走って！ 走り抜けて行きたいと思ってい

ます！ 踏み出せばその一足が道となる！ 迷わず行けよ！ 行けばわかるさ！

松森  潤平
JC歴／2年目
日課としていること／ゴルフのアプローチ練習、子供との時間を大切にする

【一般社団法人庄原観光推進機構】

QあなたにとってJCとは？
A自己成長の場であり仲間作りの場だと感じています。自分の色を出
すことができ、それを当たり前のように受け入れる事が出来る人た
ちがいる組織だと感じています。庄原ＪＣに誘っていただき入会出来
たことは、自分にとっての人生の転機であったと感じていますし、今
後もそうであったといえるように活動していきたいと思っています。

QJCの好きなところ
A集まっては笑顔が絶えず、会議となったら真剣に意見を交わす。先輩方が作り上げてき
たこの雰囲気が好きです。繰り返しになりますが、それぞれの個性やクセを当たり前に
受け入れ、さらに良さを伸ばすことが出来るところが好きです。

Q委員長としての意気込み
A委員長として不勉強な点多々あるとは存じますが、委員に助けていただきながら坪田色
が出せるよう作り上げていきたいと考えています！皆さんご協力をよろしくお願いします！！

坪田  朋人
JC歴／2年目
日課としていること／ぶら下がり（出来れば懸垂）

【庄原市議会議員、坪田の農場】

『趣味』も『プライベート』も『ＪＣ活動』もすべて充実しております！！

入会歴も浅く、いろんなことを勉強させてもらっています。一人前のJCマンになれるよう頑張ります。入会歴も浅く、いろんなことを勉強させてもらっています。一人前のJCマンになれるよう頑張ります。

初委員長です！

アプローチの練習を
コツコツと…♥

MAIL／sjci@mx4.tiki.ne.jp　ＦＡＸ／０８２４-７２-９１１６
〒727－0011 広島県庄原市東本町1－2－22 商工会議所内

インスタグラム

入会資格／満20歳以上40歳未満

庄原青年会議所 会員募集中
一般社団法人

Twitterfacebookホームページ

挑戦や経験を積みたい方大歓迎！！

『LIGHT』には、“まだ見えない光を求めて限界突破”の
「光」と「JCI会員にもスポットライトが当たるように」の2つ
の意味が込められています。

LOM ブランド構築室室長 宮田  正重
３月号はダブル委員長、組織運営委員会 松森  潤平委員長、ＢＳ
推進委員会 坪田  朋人委員長をご紹介します。
両委員長向上心が高く、地元庄原をさらに良くしたいと思う熱
い心を持っています。
今年度の両委員長の開催事業をご期待ください！！
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Overcome
代表 清水 慎之助（しみず しんのすけ）さん

ビジネス交流会

　「ビジネス交流会」は同業種、異業種で交流を深めること、新たな出会いによりビジネス
チャンスを広げることを目的に実施いたしました。我々、青年会議所メンバー以外にも20歳～
38歳を対象とした経営者、サラリーマンの方々にご参加いただき、「自分の職種から見る庄原
の課題」をテーマとし、各テーブルで議論を行い、新たな視点、発想が飛び交う熱い会になり
ました。
　また、参加者の中から、清水さん、堀川さんには自身の現在の事業活動に関するプレゼン
を参加者全員の前でしていただきました。
　企業が存続していくには、常に時流に合わ
せながら変化していくことが大切であるとと
もに、新たな事業を効果的に展開していくた
めには、様々な人との繋がりを作っていくこと
が必要です。このような交流会を企画したこ
とで、いつもとは違う場で、違う人と触れ合う
ことで、今後の庄原での新たなビジネスが生
まれていけば、幸いです。
　また、我 も々参加してみて、「企業の根幹を大
切にしながら、変化していくこと」について、改
めて考える機会をいただくことができました。

2023年度 2月度事業
担当／会員拡大室　
室長／八野佑次

　学生とタイアップしヒバゴンをまちの広告塔にして西城を
PRする計画をしています。
　例えばヒバゴンをVTuber化するなどデジタルアートの
作成を通じて地域の学生と共に新たな観光資源の発掘に
取り組んでいます。庄原に帰ってきた若い人の居場所を作り
たい！ 若い世代に勇気や楽しさを提供したい！ このような想
いで活動をしています。

Good Life Fitness
代表 堀川 貴史（ほりかわ たかし）さん

　運動が与える効果、実は朝活運動するビジネスマンは非
常に理にかなっています。
　運動には頭を活性化させる、精神の安定など良い効果
がたくさんあります。
　楽しく運動して人生をより豊かに！

2022年、大阪で司法書士業をしながら庄原に帰郷し、西本
町へフィットネスジム「Good Life Fitness」を立ち上げました。
お客様に合った様々な運動強度のクラスを用意しています。

私はHP制作、SNS運用、チラシ・デザイン制作、Live2Dモデ
リング、動画制作などを仕事としております。

一般社団法人庄原青年会議所の2023年活動実績
庄原青年会議所は、大きく分けて青少年系・社会系・人材育成系の３本柱で事業をしております。


